



# ASSEMBLÉE NATIONALE

12ème législature

professions de santé

Question écrite n° 116068

## Texte de la question

M. Pierre Morel-A-L'Huissier attire l'attention de M. le ministre de la santé et des solidarités sur l'enseignement de la médecine générale. Alors que la population vieillit fortement, avec déjà 20 % qui a plus de cinquante ans, la question de la formation des médecins se pose. Si des mesures ont été prises pour relever le nombre de médecins, avec l'augmentation du numerus clausus, la médecine générale n'attire pas les étudiants. Aussi, il souhaiterait savoir s'il entend mener une campagne de communication à ce sujet.

## Données clés

**Auteur :** [M. Pierre Morel-A-L'Huissier](#)

**Circonscription :** Lozère (2<sup>e</sup> circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

**Type de question :** Question écrite

**Numéro de la question :** 116068

**Rubrique :** Enseignement supérieur

**Ministère interrogé :** santé et solidarités

**Ministère attributaire :** santé, jeunesse et sports

**Date(s) clé(s)**

**Question publiée le :** 16 janvier 2007, page 502